

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar DDS dan Anjangsana di Desa Balekambang, Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 15:51



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7,24022, 106,73861, 437,7m, 150°  
01/16/2024 10:41:39

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar DDS dan Anjangsana di Desa Balekambang, Sukabumi*

Kapolsek Kalibunder melaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, yang

melaksanakan Door to Door System (DDS) dan anjingsana pada hari Selasa (16/1). Kegiatan ini berlangsung di Kp. Babakan rt 02/03 Desa Balekambang Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS dan anjingsana tersebut, Aipda Deni Hermawan berinteraksi dengan perangkat desa Balekambang dan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Antisipasi Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk tetap waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengingatkan agar melaporkan kejadian atau indikasi tersebut kepada pihak berwajib.
2. **Partisipasi Aktif dalam Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar melalui kegiatan Satkamling dan 1X24 jam tamu wajib lapor, guna menciptakan situasi yang aman dan nyaman.
3. **Waspada Hoax Menjelang Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat waspada terhadap berita hoaks yang mungkin beredar di media online menjelang Pemilu tahun 2024. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya mendapatkan informasi dari sumber yang terpercaya.
4. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Aipda Deni Hermawan memberikan himbauan kepada warga agar senantiasa siap siaga dan melakukan antisipasi terhadap bencana alam, terutama menjelang musim penghujan.

Kegiatan DDS dan anjingsana oleh Aipda Deni Hermawan mendapatkan respons positif dari perangkat desa dan warga Balekambang. Harapannya, pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.